

Se acordó, a indicacion del señor Decano Amunátegui, solicitar del Supremo Gobierno se sirva decretar que, por no haber la Facultad de Filosofía i Humanidades, en enero último, fijado tema para el certámen bienal, pueda esta Corporacion hacerlo desde luego para el bienio que termina con el año de 1897.

El señor Rector espuso que habia dirijido el siguiente telegrama al ilustre profesor Sir William Thomson, a quien las ciencias físicas deben numerosos descubrimientos de la mas alta importancia, i en homenaje al cual la Universidad i la ciudad de Glasgow celebraban ese mismo dia una fiesta pública.

«Al mui honorable Lord Kilvins (Sir William Thomson), profesor de la Universidad de Glasgow.—Santiago, 15 de Junio de 1896.—La Universidad de Chile se hace un deber de saludar en este dia, con admiracion i respeto, al eminente profesor Sir William Thomson (Lord Kilvins), cuyas trascendentales investigaciones científicas han conducido a la realizacion de algunas de las mas portentosas i útiles invenciones de nuestro siglo. La comunicacion instantánea entre los pueblos mas apartados del orbe, debida en gran parte a su jenio, permite enviarle desde la estremidad de la América del Sur, esta sincera i entusiasta felicitacion el dia mismo en que él ha cumplido cincuenta años de profesorado.—*Diego Barros Arana*, Rector de la Universidad de Chile.»

I que habia recibido la contestacion que se copia en seguida:

«Lord Kilvins al Rector de la Universidad de Chile.—Las mas calorosas gracias por su afectuoso mensaje de felicitacion en nombre de la Universidad de Chile.—*Lord Kilvins*.»

Se acordó insertarlos en el acta.

Con lo cual se levantó la sesion.

DIEGO BARROS ARANA

*Roberto Pinto,*  
Pro-Secretario.

#### Sesion extraordinaria de 18 de Junio de 1896

Fué presidida por el señor Ministro de Instruccion Pública don Gaspar Toro; i asistieron el señor Rector de la Universidad don Diego Barros Arana, los señores consejeros Amunátegui, Barros Borgoño, Blanco, Espejo, Carvallo, Montt, Santa Marfa, Torres, Varas i el Pro-Secretario que suscribe.

Se leyó i aprobó el acta de la sesion de 15 del que rije.

El señor Ministro Toro dijo que, como lo sabian los señores del Consejo, el objeto único de la sesion era espedir el informe solicitado por el Gobierno, en órden a los antecedentes de que se dió cuenta en la sesion anterior, para declarar vacante la clase de Derecho Constitucional de la Seccion Universitaria, servida por el profesor don Abraham König.

El señor Decano Carvalho observó que tenia datos para creer que de un momento a otro iba a llegar la renuncia del profesor i, en consecuencia, formuló indicacion para que se aplazara hasta la sesion próxima el considerar este asunto.

El señor Ministro contestó que, en vista de lo dicho, no tenia inconveniente para aceptar la indicacion propuesta.

Despues de haber usado de la palabra, con este motivo, los señores consejeros Varas, Montt, Blanco i el señor Rector Barros Arana, se aprobó por unanimidad la referida indicacion.

El señor consejero Blanco pidió que se dejara asentado en el acta que, para emitir su voto afirmativo a la indicacion propuesta, solo habia tenido presente lo declarado por el señor Ministro.

Con lo cual se levantó la sesion.

DIEGO BARROS ARANA

*Roberto Pinto,*  
Pro-Secretario.

### Sesion de 22 de Junio de 1896

Fué presidida por el señor Rector de la Universidad, don Diego Barros Arana; i asistieron los señores consejeros Amunátegui, Barros Borgoño, Blanco, Espejo, Carvalho, Montt, Renjifo, Prado, Torres, Varas i el Pro-Secretario que suscribe.

Leida i aprobada el acta de la sesion extraordinaria de 18 del que rije, el señor Rector confirió el grado de *Licenciado en la Facultad de Leyes i Ciencias Políticas* a don Emilio Cano Peel, don Joaquín R. Edwards Aristía, don Santiago Hermosilla Larénas i don Carlos Vicencio Lavados, los cuales recibieron el correspondiente diploma.

Visto el respectivo espediente i previo el juramento de buen desempeño en el ejercicio de la profesion, don Antonio Orellana Arellano recibió el título de *Farmacéutico*.